



Nota de prensa 17 de marzo de 2010

La Passió cumple 30 años estrenando guión y música original

La representación de La Passió este 2010 cumple 30 años y lo hace con el estreno de un nuevo guión de Vicent Lloret y con la música original compuesta por Jaume Francesc Ripoll. En la presentación de la obra de teatro ha estado el concejal de Cultura, Miquel Zaragoza, Paco Such que por quinto año representa a Jesús y Teresa Cortés que es la nueva María. El concejal ha anunciado este aniversario indicando “es por esos 30 años de representaciones que la concejalía de Cultura apoya todo lo que necesita Pla i Revés para la puesta en escena de La Passió este año”. Las representaciones como es habitual las realiza el grupo de teatro Pla i Revés y se podrán ver el sábado 27 de marzo a las 20.30h en Palau Altea y el domingo siguiente a las 19h.. Zaragoza ha recordado el gran número de actores que suben al escenario “más de 200 que además cuentan con un importante apoyo por parte de más de 50 personas en maquillaje, vestuario, iluminación, etc. felicito a todos ellos por todos estos años de Passió, de horas de esfuerzos, ensayos, de quitarle horas a la familia y a los amigos”.

Paco Such ha anunciado que este año será su última actuación aprovechando el aniversario y ha explicado que son muchos actores que hacía tiempo que no actuaban “que lo hacen este año con lo que tenemos un elenco destacado de actores para la ocasión”. Las novedades según Such están en el nuevo guión “con escenas nuevas preciosas, con más de 95 personajes con texto lo cual nos da una idea de la importancia de esta Passió sin contar con las más de 50 personas que están tras el escenario”. El actor ha recordado el esfuerzo realizado desde Pla i Revés y el hecho de contar este 2010 con la música original compuesta expresamente para el aniversario de Jaume Francesc Ripoll. Teresa Cortés, la nueva María, ha mostrado su plena satisfacción por haber aceptado el papel “que es ni más ni menos que el papel de una madre, su dolor ante la muerte de su hijo, está siendo una experiencia preciosa”.

Tal y como es habitual, la venta de entradas se efectúa a través de los canales de taquilla de Palau Altea y en Servicam. Para más información se ha de acudir a www.palaualtea.com.

Departamento de Comunicación

Ayuntamiento de Altea

Tfo.: 96-5841300

Móvil: 660412478

altea.prensa@cv.gva.es



Ajuntament d'Altea